

TAMBIÉN UN COLUMBARIO CON CAPACIDAD PARA 138 ÁNFORAS

Cementerio Municipal de Curicó contará con nuevos nichos reductores

CURICÓ. Un total de 80 nichos reductores estarán a disposición de la comunidad en el corto plazo, gracias a gestiones desarrolladas desde la dirección del Cementerio Municipal, en orden al requerimiento manifestado por los usuarios, lo que fue inmediatamente respaldado por el alcalde George Bordachar.

Lo anterior fue confirmado por el director del camposanto curicano, Luis Figueroa, quien explicó que el proyecto -cuyas obras estarán finiquitadas en agosto de este año-, están siendo ejecutadas con recursos propios y con personal perteneciente al Cementerio Municipal.

"Ante la necesidad de los nichos reductores, por instrucciones del alcalde don George Bordachar Sotomayor, se comenzaron a construir 80 nuevos nichos reductores para aquellas personas que ya cumplieron su tiempo en los nichos grandes y que tienen que ser reducidas, así que por

- Ambas iniciativas fueron respaldadas por el alcalde de la comuna George Bordachar, quien valoró los esfuerzos que demandan dichos adelantos.



Director del camposanto, Luis Figueroa, se refirió a los trabajos que se desarrollan.

inquietud de la comunidad y por instrucciones de la autoridad comunal se comenzó

con la construcción de estos nichos que en unos dos meses estarán listos. Estos ni-

chos están siendo construidos con mano de obra de funcionarios del cementerio

municipal, o sea acá compramos los materiales y los funcionarios del campo santo curicano son los que construyen estos nichos reductores", destacó Luis Figueroa.

COLUMBARIO

En la oportunidad, y como un novedoso anuncio hacia la comunidad curicana, el director del Cementerio Municipal, destacó en términos muy positivos la iniciativa presentada por tres jóvenes egresados de la Universidad de Talca, la que persigue la construcción de Columbarios con una capacidad de 138 ánforas y que próximamente será presentada al concejo municipal.

"Ya hemos conocido este proyecto, esperamos juntarnos con los concejales y con el al-

calde para hacerles saber esta iniciativa que es de tres jóvenes estudiantes, quienes egresaron de la universidad este año y que se acercaron al cementerio un día para presentarnos este proyecto que consiste en la construcción de un columbario, con una amplia capacidad para colocar ánforas acá en el Cementerio Municipal de Curicó", señaló Figueroa.

De la misma forma, desde la dirección del Cementerio Municipal de Curicó, se anunció la pronta licitación de un proyecto de construcción de 100 nuevos nichos estándares, iniciativa que también involucra recursos propios y que una vez licitado deberían estar a disposición de la comunidad en unos tres meses.